

**Piber.** (Nachtrag zum Brand am Montag.) Zu unserem Bericht auf Seite 8 sei noch folgendes nachgetragen: An der Brandstelle erschienen in kürzester Zeit die Freiwilligen Feuerwehren Piber mit Hauptmann Weber, Köflach-Stadt mit Hauptmann Bohmann, Bärnbach-Markt mit Hauptmann D' Isep und Rosental mit Hauptmann-Stellvertreter Almer. Diese Feuerwehren standen stundenlang im Einsatz. Die Löscharbeiten leitete der stellvertretende Bezirksfeuerwehrkommandant Hauptmann Josef Bohmann aus Köflach. Der Schaden von S 15 000,— (für Eternitdachgerüst und Heu) dürfte sich wahrscheinlich erhöhen, da nach Mitteilung des Bundesgestütes ein Neubau der Scheune erforderlich sein dürfte.